

Antrag Nr. 14-F-33-0005

KOA

Betreff:

Zukunft der „ESWE-Eiszeit“
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 15.01.2014

Antragstext:

Die ESWE-Eiszeit ist seit nunmehr zehn Jahren ein beliebtes und günstiges Freizeitangebot für die Wiesbadener Bürger, insbesondere für Familien mit Kindern.

Laut Zeitungsberichten findet die Eiszeit in diesem Jahr allerdings zum letzten Mal am Warmen Damm statt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass die Eiszeit in den kommenden Jahren stattfinden kann.

Wiesbaden, 17.01.2014